

Italienischer Erfolg zum Auftakt des 5-Sterne-CSI in Basel

Geschrieben von: DL

Donnerstag, 07. Januar 2016 um 19:43

Basel. Der Italiener Emanuele Gaudio gewann das erste große Springen zum Auftakt des 5-Sterne-CSI in Basel. Bester Deutscher war Marcus Ehning auf Rang 13.

Mit dem Erfolg des 29 Jahre Italieners Emanuele Gaudio begann der 5-Sterne-CSI in der Baseler St. Jakobshalle, gleichzeitig Beginn der großen internationalen Saison 2016. Der Polizeireiter, vor Weihnachten in der Londoner Olympiahalle Gewinner seines ersten Weltcupspringens auf dem Wallach Admara, gewann das nach Fehlerpunkten und Zeit angelegte Eröffnungsspringen auf der Stute Cocoshynky vor Frankreichs Ex-Europameister Kevin Staut auf Ayade und der Britin Laura Renwick auf Hybris. Dahinter platzierten sich vom Gastgeberland Fabio Crotta auf Rubina und Hansueli Sprunger auf Faith van de Mullegracht. Bester Deutscher war auf Platz 13 Marcus Ehning (Borken) mit dem Hengst Cornado NRW. Dafür gab es noch umgerechnet 276 Euro. Die Siebprämie lag bei 6.900 €.